

## PORTRAIT. Denowan, 24 ans, quitte l'ESAT du Pigeon Blanc, 5 ans après son arrivée !

Arrivé en 2017 à l'ESAT du Pigeon Blanc, Denowan Muro le quitte cinq ans après, pour rejoindre le monde de l'entreprise.

Denowan Muro est entré à l'ESAT, l'Établissement et service d'aide par le travail, du Pigeon Blanc, il y a 5 ans. Le jeune homme de 24 ans le quitte désormais pour aller travailler dans le milieu ordinaire. Il a démarré lundi 1<sup>er</sup> septembre dans sa nouvelle entreprise, en tant qu'intérimaire, avec l'objectif de décrocher un CDI (contrat à durée indéterminée) par la suite.

### Un stage dans l'entreprise en mai

Arrivé en 2017 de l'IME de Tréleau pour travailler à l'espace menuiserie et palettes de l'ESAT du Pigeon Blanc, Denowan Muro va désormais rejoindre les équipes de SIMO cercueils, un fabricant de cercueils de Pontivy. Il a eu le poste à la suite de trois semaines de stage dans l'entreprise, en mai 2022. « J'ai déjà rencontré toute l'équipe et ça s'est bien passé », confie-t-il. En effet, en cinq années à l'ESAT Denowan a appris à vivre dans un collectif et a pris en maturité.

### Une détermination à toute épreuve

Denowan a toujours souhaité que l'ESAT ne soit qu'un passage dans sa vie, l'envie d'aller voir ailleurs, dans le monde de l'entreprise, l'a toujours



Denowan Muro quitte l'ESAT du Pigeon blanc où il travaillait au pôle menuiserie et où il a été formé par Éric Madec.

animée. Et c'est grâce à toute cette envie et ce dynamisme qui le caractérise qu'il y soit arrivé.

### Un travailleur acharné et volontaire

Un pot de départ a été organisé en son honneur, vendredi 26 août. Les responsables de l'ESAT et ses collègues se sont succédé pour faire des discours.

« C'est un moment important dans la vie d'un ESAT »,

souligne le directeur, Bruno Lohezic. Et c'est déjà la troisième fois qu'un membre de l'ESAT du Pigeon blanc part travailler à l'extérieur.

Tout le monde a tenu à saluer la réussite de Denowan et sa motivation sans failles.

Avant de partager un pot ensemble, ces collègues ont listé les qualités et défauts de Denowan : « un bosseur, volontaire et franc, bon

camarade, mais parfois de mauvais caractère ». C'est donc dans le rire et la bonne humeur que Denowan s'est vu offrir un barbecue ! Les au revoir se sont ensuite faits avec un peu d'émotion, mais avec la certitude que Denowan passerait de temps en temps à l'ESAT pour saluer l'équipe et donner des nouvelles.

● Augustine Guégan